

-Save This Page as a PDF-

Los nombres de la fiesta



Hay tres nombres básicos para esta fiesta. El nombre más común en gran medida hoy en día es **Purim**. Este es el nombre bíblico según **Ester 9:26**. Es la forma plural de la palabra singular *pur*, que significa *suerte*. Por lo tanto, **Purim** significa *suertes*, o *la Fiesta de las suertes*. La razón por la que se usó este nombre se da en **Ester 9:24**, porque **Amán había echado el pur que es la suerte** para determinar el día para destruir a **los judíos**.

Un segundo nombre es **el Día de Mardoqueo**. Este es un nombre dado a la fiesta en los primeros escritos **judíos** entre el TaNaJ y el Nuevo Pacto (Brit Hadashah) y se encuentra en uno de los libros apócrifos: Segunda de Macabeos 15:36. Se le dio este nombre porque en realidad fue **Mardoqueo** quien inauguró la fiesta (**Ester 9: 20-21**).

El tercer nombre es **Id El Sukar**. Esto es árabe, es decir, *el festival dulce*. Los árabes de Jerusalén le dieron este nombre durante el período turco (1517 a 1917). Se convirtió en **la** costumbre **judía** en Jerusalén dar caramelos de azúcar a las autoridades musulmanas en este día, por lo que los árabes comenzaron a llamar a esta fiesta el Festival Dulce.¹¹³